



Regierungsratsbeschluss vom 30. August 2022

Schriftliche Anfrage Joël Thüring betreffend «Inakzeptable Baustellendauer von mehr als zwei Monaten für eine Tramhaltestelle»

P225304

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Antwortentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

In Anbetracht der ausgeführten Arbeiten erachtet der Regierungsrat die Dauer von knapp zwölf Wochen für die Bau- und Montagearbeiten im Zusammenhang mit der Haltestelle Markthalle als angemessen. Ein Mehrschichtbetrieb hätte die Dauer lediglich um etwa eine Woche verkürzt, wäre in vorliegendem Fall aber ohnehin nicht bewilligungsfähig gewesen.

